

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 31 de marzo de 1962 por la que se nombra Presidente de la Comisión Permanente de Armas y Explosivos al Coronel Ingeniero de Armas Navales don Juan J Saiz de Bustamante.

Excmos. Sres.: Con arreglo a lo establecido en el apartado segundo de la Orden fecha de hoy sobre reorganización y funciones de la Comisión Permanente de Armas y Explosivos,

Esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien nombrar Presidente de dicha Comisión Permanente al Coronel Ingeniero de Armas Navales don Juan J. Saiz de Bustamante.

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 31 de marzo de 1962.

CARRERO

Excmos. Sres. Ministros.

ORDEN de 4 de abril de 1962 por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se relaciona.

Excmos. Sres.: Causan baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, por los motivos que se indican, los Oficiales y Suboficiales que a continuación se relacionan, con expresión del empleo, Arma, nombre y situación y motivo de la baja:

Teniente de Artillería don Raimundo García Muñoz.—Dirección General del Timbre y Monopolio.—Madrid.—Retirado el 15 de marzo de 1962.

Alférez de Infantería don José Vera Flores.—Reemplazo voluntario en Cáceres.—Ingresó en el Cuerpo de Mutilados.

Subteniente de Artillería don Paciano Díaz Guereño.—Administración de Aduanas de Bilbao.—Retirado el 8 de marzo de 1962.

Subteniente de Artillería don Juan Sanmartín Sánchez.—Dirección General de Correos. Madrid.—Retirado el 8 de marzo de 1962.

Subteniente de Ingenieros don Pablo Cabañas Fresno.—Parque de Artillería Valencia.—Retirado el 25 de enero de 1962.

Brigada de Infantería don Cándido Gálvez Ramos.—Administración de Correos Valencia.—Retirado el 24 de marzo de 1962.

Brigada de Caballería don Manuel Ferrer Lamata.—Reemplazo voluntario en Valencia.—Retirado el 27 de marzo de 1962.

Brigada de Caballería don Antonio Lozano Castro.—Explotación Agrícola Muriel Espadero. Cáceres.—Retirado el 22 de marzo de 1962.

Brigada de Artillería don Diego Fernández Gutiérrez.—Transportes Generales Flores, S. L., Segovia.—Retirado el 22 de marzo de 1962.

Brigada de Artillería don Fidel Plaza Crespo.—Ayuntamiento de Zaragoza.—Retirado el 22 de marzo de 1962.

Brigada de Ingenieros don Jaime Miralles Mut.—Reemplazo voluntario en Palma de Mallorca (Baleares).—Retirado el 14 de marzo de 1962.

Sargento primero de Infantería don Celedonio Cubo Lumberras.—Museo de Arte Siglo XIX. Madrid.—Retirado el 3 de marzo de 1962.

Sargento primero de Infantería don José Peñate Vega.—Dispensario Antituberculoso. Gerona.—Retirado el 18 de febrero de 1962.

Sargento primero de Artillería don José Ortega Porqueras.—Instituto de Enseñanza Media «Zorrilla». Valladolid.—Retirado el 22 de marzo de 1962.

Sargento de Infantería don Fernando Álvarez del Villar.—Ayuntamiento de Cádiz.—Retirado el 22 de marzo de 1962.

Sargento de Infantería don Victoriano del Olmo Espinosa.—Reemplazo voluntario en Zamora.—Retirado el 22 de marzo de 1962.

Sargento de Infantería don Lupicinio Pérez González.—Ayuntamiento de Valencia.—Retirado el 21 de marzo de 1962.

Sargento de Infantería don Edelmiro Sánchez Hernández.—Ayuntamiento de Medina del Campo (Valladolid).—Retirado el 25 de marzo de 1962.

Sargento de Artillería don Manuel González Otero.—Reemplazo voluntario en Palazuelo del Torio (León).—Retirado el 26 de marzo de 1962.

Sargento de Artillería don Niceto González Pérez.—Reemplazo voluntario en Valencia (Venezuela).—Retirado el 20 de marzo de 1962.

Sargento de Artillería don Antonio Jinorio Robaina.—Reemplazo voluntario en el Puerto de la Luz (Las Palmas).—Retirado el 26 de marzo de 1962.

Sargento de Artillería don Abrahán Mangas García.—Reemplazo voluntario en Zaragoza.—Retirado el 25 de marzo de 1962.

Sargento de Artillería don Manuel Manías Fernández.—Reemplazo voluntario en Villarino Traslasierra (Zamora).—Retirado el 24 de marzo de 1962.

Sargento de Ingenieros don Salvador Quintana Quintana.—Instituto de Enseñanza Media de Requena (Valencia).—Retirado el 10 de marzo de 1962.

Al personal retirado relacionado anteriormente que proceda de la situación de «Colocado» deberá hacérsele nuevo señalamiento de haberes en relación a su destino civil, de acuerdo con lo establecido en el artículo 23 de las Leyes de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» número 199) y 30 de marzo de 1954 («Boletín Oficial del Estado» número 91).

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 4 de abril de 1962.—P. D., Serafin Sánchez Fuentana.

Excmos. Sres. Ministros ...

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se jubila al Secretario de la Justicia Municipal don Carlos Siro León Calderón.

Con esta fecha se declara jubilado, por cumplir la edad reglamentaria, y con efectos del día 29 de los corrientes, a don Carlos Siro León Calderón, Secretario de cuarta categoría de la Justicia Municipal, con destino en el Juzgado de Paz de Cardena (Córdoba).

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 27 de marzo de 1962.—El Director general, Vicente González.

Sr. Subdirector general de la Justicia Municipal.